

DE LA CORPORACIÓN DE DEPORTES

Taller de Atletismo formativo en el Torneo Glorias del Ejército

CURICÓ. Atletas pertenecientes al taller formativo de la Corporación de Deportes se presentaron el fin de semana en la pista atlética del estadio La Granja, en el tradicional Torneo Glorias del Ejército. Su participación fue destacada y dejó una huella significativa en la competencia.

A lo largo del torneo, el equipo mostró un gran espíritu deportivo y cohesión, lo que les permitió enfrentarse a varios rivales con determinación y habilidad. La posi-

ción número cinco que lograron es un reflejo del trabajo en equipo y la práctica constante que han realizado. Cada atleta aportó su talento y esfuerzo, lo que es digno de reconocimiento.

Es importante resaltar que la Corporación de Deportes se siente orgullosa de contar con deportistas tan comprometidos y apasionados. Esta experiencia no solo les ha permitido crecer como atletas, sino también como personas, desarrollando valores como la disciplina, el respe-

to y la perseverancia. Cada torneo es una oportunidad de aprendizaje y mejora.

Finalmente, la Corporación de Deportes quiso extender una felicitación especial al equipo liderado por el profesor Juan Reyes. Su dedicación y liderazgo han sido fundamentales para el desempeño del equipo.

Atletas obtuvieron el quinto lugar en el torneo.

